

CLUBES

Extremadura UD: principio de acuerdo con Hacienda para aplazar deuda

El club de la Segunda División B, en concurso de acreedores, alcanza una entente con la Agencia Tributaria que le permite ganar tiempo para el pago de su deuda.

Palco23

4 mar 2021 - 16:20



El Extremadura UD da un paso hacia su viabilidad. El club de Segunda División B, que se declaró en concurso de acreedores el pasado 16 de febrero, llega a un principio de acuerdo con Hacienda que le permitirá flexibilizar el calendario de pagos de la deuda pendiente.

Al mismo tiempo, el club trabaja para llegar a un acuerdo de la misma índole con la Tesorería General de la Seguridad Social (Tgss), confiando en alcanzar también un principio de acuerdo “a finales de esta semana”.

“Ambos pasos son una gran noticia, para seguir de manera satisfactoria con el proceso del concurso voluntario en el cual se encuentra actualmente el Club y garantizar la viabilidad de la entidad”, detalló el club a través de un comunicado.

El club presidido por Manuel Franganillo presentó concurso voluntario en el Juzgado Mercantil de Badajoz. El juzgado acordó la intervención de las facultades de administración y disposición

que ejerce desde mediados del mes pasado la Administración Concursal Utd concursal, con sede en Ferrol (A Coruña), con el abogado Bernardo Silva Regueira como administrador concursal.

El Extremadura UD avanza hacia su viabilidad tras llegar a un acuerdo con Hacienda, que espera replicar con la Tesorería General de la Seguridad Social

El administrador concursal debe presentar ante el juzgado el próximo 8 de marzo un informe sobre la evolución del proceso del concurso. Mientras que los acreedores del club disponen de plazo hasta el 16 de marzo, un mes después de la publicación del concurso en el Boletín Oficial del Estado, para informar de las deudas pendientes con la entidad a la administración judicial.

La noticia se produce apenas unos días después de que el presidente y propietario del club, Manuel Franganillo, anunciara la liquidación del Extremadura UD, afirmando que “tengo el cien por cien de las acciones y voy a llevar al club a la liquidación, que el Extremadura desaparezca; es por el bien de mi familia, es lo más correcto que pase esto”. Aunque la decisión sobre el futuro de la entidad no está en sus manos, ya que el club está en proceso de concurso y tiene intervenidas las facultades de administración y disposición